Nota de prensa

Montcada i Reixac | 29 de mayo de 2025





HOLCIM Y LA FUNDACIÓN RIVUS ORGANIZAN UNA JORNADA DE SENSIBILIZACIÓN SOBRE LOS SISTEMAS FLUVIALES EN MONTCADA I REIXAC

- La actividad se realizará el sábado 14 de junio y permitirá descubrir el valor ecológico y social de los sistemas fluviales de Montcada i Reixac a través de una experiencia educativa y participativa
- La iniciativa se enmarca en un convenio de colaboración entre Holcim y la Fundación RIVUS que apuesta por la divulgación ambiental para implicar a la sociedad en la conservación de nuestros ríos

Montcada i Reixac, 29 de mayo de 2025— La fábrica de Holcim en Montcada i Reixac y la Fundación RIVUS impulsan una actividad de divulgación ambiental abierta a la ciudadanía, que se celebrará el próximo sábado 14 de junio en el río Besós a su paso por Montcada i Reixac. La jornada forma parte del convenio de colaboración que han firmado hoy ambas entidades para fomentar acciones de educación ambiental y sensibilización sobre la conservación de los ecosistemas fluviales.

La actividad, dirigida especialmente a un público familiar, incluirá una visita guiada por el paseo fluvial del Besós, en el entorno del puente de la Roca, en la que se abordarán aspectos como la interpretación geográfica, hidrográfica y paisajística del espacio, la visión de cuenca fluvial, los hábitats y la biodiversidad asociada, así como la interacción entre la sociedad y el río. El objetivo es acercar a la ciudadanía la riqueza ecológica de los sistemas fluviales, en especial del Besós, y fomentar su conservación a través de una experiencia participativa.

Como actividad complementaria, se organizará un taller infantil de dibujo sobre especies emblemáticas de los ríos, como la nutria, el ánade real, la garza real, el martín pescador, el galápago leproso y la rana verde, para promover el conocimiento y el respeto por la fauna autóctona. Cabe recordar que el Besós es un río naturalizado en las últimas décadas que ha conseguido recuperar gran parte de su fauna y flora, y forma parte de la identidad y del patrimonio natural del municipio de Montcada i Reixac.

Josep Monràs, presidente de la Fundación RIVUS, valora "el poder de las alianzas para proteger y divulgar el entorno fluvial. Esta jornada ejemplifica cómo, sumando esfuerzos, podemos generar un gran valor ambiental, pedagógico y social en espacios como el Besós, convertido hoy en emblema de recuperación ambiental".

Nota de prensa



Por su parte, el director de la fábrica Holcim de Montcada, Vicente Pedro, destaca que "colaboraciones como la que impulsamos junto a la Fundación RIVUS nos permiten acercar la naturaleza a las personas. Esta iniciativa social, enfocada en la educación ambiental, promueve la participación ciudadana y el conocimiento de nuestra red hidrográfica, la biodiversidad del entorno, así como de un recurso esencial como es el agua."

La jornada se desarrollará de 10 a 13 horas y contará con la participación de educadores ambientales y especialistas de la Fundación. Se recomienda inscripción previa a través del siguiente enlace: https://intranet.besos-tordera.cat/index.php/apps/forms/s/q5e25prS2StFmaHxQRRcJFER



Josep Monràs, presidente de la Fundació RIVUS y el director de la fábrica Holcim de Montcada i Reixac, Vicente Pedro, después de la firma del convenio. Foto: Holcim

Más información: info@globalcom.cat

Nota de prensa





Passeig Fluvial del Besòs a l'entorn del pont de la Roca (Montcada i Reixac)



Durant tot el matí:

- Taller de dibuix per a les famílies.
- Exposició de rèpliques d'algunes de les espècies més emblemàtiques de la conca del Besòs.

A les 11:30 hores:

 Descoberta guiada de l'entorn per conèixer la biodiversitat de la zona i les espècies invasores.



Activitat oberta a tota la ciutadania.











Acerca de la Fundación RIVUS

La FUNDACIÓN RIVUS es una entidad sin ánimo de lucro que tiene como objetivo convertirse en una herramienta de referencia para canalizar la investigación, la educación ambiental y la implicación ciudadana y del voluntariado en la recuperación y conservación de los sistemas fluviales. La Fundación se constituye como un ente ambiental para actuar como puente de unión entre la sociedad y la gestión de los ríos, con la visión de convertirse en un órgano aglutinador y transformador, de investigación y de aportación de soluciones reales para los sistemas fluviales.

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde demente En los sistemas de techo de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi. Más información sobre Holcim en www.holcim.com también puede seguirnos en LinkedIn.

Más información: info@globalcom.cat